

13 juin 2008 -11:23

Appartient à [Conseil des ministres du 13 juin 2008](#)

ICT Justice : Mammouth et MACH

Maintenance des application Mammouth et MACH

Maintenance des application Mammouth et MACH

Sur proposition de M. Jo Vandeurzen, ministre de la Justice, le Conseil des ministres a approuvé le lancement de procédures négociées pour la maintenance des applications Mammouth et MACH en 2008 et en 2009, avec la firme Axylis.

Mammouth est l'une des plus importantes applications ICT existantes de l'Ordre judiciaire. Cette application, qui existe depuis plus de 10 ans, couvre l'automatisation des parquets de police, des tribunaux de police et des justices de paix. Elle est développée par la firme Axylis qui assure en outre la maintenance actuelle.

La Justice est aujourd'hui occupée à la modernisation complète de l'application Mammouth. Le projet global de modernisation porte le nom MACH (Mammouth Central Hosting). La modernisation prévoit également la centralisation de l'application sur un puissant hardware central, l'harmonisation de l'encodage et l'utilisation de facilités d'impression centralisées. Le marché en vue de la réalisation et de l'extension de MACH a été attribué à Axylis.

Pour la maintenance des deux applications Mammouth et MACH, le Conseil des ministres a autorisé la négociation avec la firme Axylis pour conclure deux contrats de maintenance pour 2008 et pour 2009.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe